



Pressemitteilung

Wechsel im Vorstand der Claussen-Simon-Stiftung

Hamburg, 8. November 2023 – Zum 1. Dezember 2023 tritt Dr. Hans Heinrich Cornehl neu in den Vorstand der Claussen-Simon-Stiftung ein. Er folgt auf Peter Kleinschmidt, der sein Mandat nach 14 Jahren zum 7. November 2023 niedergelegt hat. Dr. Hans Cornehl ist promovierter Chemiker, Unternehmer sowie Gesellschafter des Therapeutikums Westfehmarne sowie der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung GmbH (DKJS).

Dr. Hans Cornehl: „Die Arbeit der Claussen-Simon-Stiftung spiegelt sich in eindrucksvoller Weise in der Vielfalt der Persönlichkeiten und der Leistungen der geförderten Talente. Ich freue mich sehr darauf, dass ich hier zukünftig einen Beitrag leisten darf, junge Menschen zu ermutigen und dabei zu unterstützen, ihre Potenziale zu nutzen und ihren Wirkungsraum zu erweitern.“

Peter Kleinschmidt: „Die Mitarbeit im Vorstand der Claussen-Simon-Stiftung war für mich ein riesengroßes Geschenk. Die Jahre, in denen ich die Claussen-Simon-Stiftung begleiten durfte, waren für die Stiftung eine Erfolgsgeschichte, die man so nicht oft miterleben und mitgestalten darf.“

Georg J. Claussen: „Wir danken Peter Kleinschmidt von Herzen für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement im Vorstand. Er begleitete die Umwandlung von der Treuhandstiftung in eine operativ tätige rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts. Mit seiner unternehmerischen Expertise und herzlichen Verbundenheit hat er in den Folgejahren das Wirken der Claussen-Simon-Stiftung maßgeblich mitgeprägt und zur erfolgreichen Entwicklung der Stiftung beigetragen. Mit Dr. Hans Cornehl gewinnen wir einen Mitstreiter, der sich seit Jahren engagiert und mit Herzblut für gute Zwecke einsetzt. Wir freuen uns, dass er sich nun auch in der Claussen-Simon-Stiftung einbringen wird, und freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit!“

Der Vorstand wird somit ab Dezember 2023 gebildet vom Vorstandsvorsitzenden Georg J. Claussen, den Vorstandsmitgliedern Carl Johann Claussen, Dr. Hans Cornehl und Astrid Zielke sowie Prof. Dr. Regina Back als Geschäftsführendem Vorstand.

Kontakt

Claussen-Simon-Stiftung
Sarah-Isabel Conrad
Große Elbstraße 145f
22767 Hamburg
presse@claussen-simon-stiftung.de
Telefon: 040-380 371 50
www.claussen-simon-stiftung.de

Die Claussen-Simon-Stiftung

Mut – Vertrauen – Miteinander: Die Claussen-Simon-Stiftung fördert begabte junge Menschen auf den verschiedenen Etappen ihrer schulischen, akademischen, professionellen und persönlichen Entwicklung. In den Förderbereichen „Wissenschaft & Hochschule“, „Bildung & Schule“ sowie „Kunst & Kultur“ bieten wir Stipendienprogramme und Projektförderungen. Im Bereich „Dialog & Perspektive“ sind die programmübergreifenden ideellen Förderangebote gebündelt, mit Seminaren, Vortragsveranstaltungen, Gesprächsreihen und anderen Begegnungsformaten.

Die Claussen-Simon-Stiftung ist seit 2012 eine rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts mit Sitz in Hamburg. Ins Leben gerufen wurde sie 1982 als Treuhandstiftung durch Georg W. Claussen, damals Aufsichtsratsvorsitzender und zuvor langjähriger Vorsitzender des Vorstandes der Beiersdorf AG, aus Anlass des 100. Jahrestages der Unternehmensgründung. Eine testamentarische Verfügung seiner Cousine Ebba Simon vergrößerte das Stiftungsvermögen 1999 erheblich. Ebba Simon schloss sich damit Georg W. Claussens Anliegen an, Perspektiven und Entfaltungsräume für Forschende, Studierende und Jugendliche zu stiften, die mit Engagement und Leistungsbereitschaft ihre Interessen und fachlichen Leidenschaften in Wissenschaft, Bildung und Kultur verfolgen.

2022 feierte die Claussen-Simon-Stiftung ihr 40-jähriges Jubiläum: Seit ihrer Gründung hat die Stiftung 40 Millionen Euro an Fördermitteln vergeben – davon allein 30 Millionen Euro im letzten Jahrzehnt. Rund 2.000 junge Menschen verfolgten seither ihre schulische, akademische und künstlerische Ausbildung mit Stipendien der Claussen-Simon-Stiftung, rund 10.000 junge Menschen wurden in wissenschaftlichen, pädagogischen und kulturellen Initiativen gefördert.